
教師の魅力発信動画‐中学校編‐（京都御池中学校 竹内 孝幸 教諭）発言概要 
 

ナレーシ

ョン 

中学校の先生を目指すあなたへ，京都市立学校の先生の魅力を紹介しま

す。 
今回は京都市立京都御池中学校の竹内孝幸先生にお話を伺います。 

テロップ 
京都市立京都御池中学校 竹内孝幸 教諭 
教員になってよかったと思った瞬間 

竹内 
中学校三年生の担任をもたせてもらった時に，卒業式で「先生，今まであ

りがとう」「今までお世話になったな」と卒業生から声をかけてもらった時

にやっていてよかったなと一番感じる瞬間です。 
テロップ 教員生活で悩んだことは？ 

竹内 
うまくいかないことも沢山あるが，同僚や先輩の支えが大きかったように

思います。職場の環境が自分を支えてくれて，乗り越えられたきっかけにな

ったと思っています。 
テロップ 職員室はどのような雰囲気ですか？ 

竹内 
楽しく仕事をしたいということを私は大事にしているので，職場の環境は

先輩・後輩が気軽に相談しあえるような，和気あいあいとした環境を作れる

よう努力をしているところです。 
テロップ 学びにつながった研修について教えてください。 

竹内 
初任者研修を受けた時，横の連携がすごく出来て，普段，他の先生の授業

を見に行く機会が少ないので，他の先生のとの情報交換のきっかけにもな

り，自分のスキルアップにつながったと感じています。 
テロップ 働き方改革について 

竹内 

家庭の時間も大事にしたいと思っているので，やらなければならない仕事

を明確にして，時間を逆算して，今何をしなければならないのかを含めて，

勤務時間内に終わるように頑張っているし，もし早く帰るのが厳しければ，

朝の時間を作るなどして考えてやっています。 
休みの日は子どもと遊びに行きますし，公園に行ったり買い物に行った

り，そんな土日が幸せだなと思っています。 
テロップ 京都市の教員を目指す方に一言 

竹内 

中学生は思春期ですので，うまくいかないこと，なかなか言うことを聞い

てくれないことも沢山あると思いますが，粘り強くその子たちと向き合って

いくことが大事になってくると思います。 
現場に出ている先生も時間がないのは承知の上ですが，なんとか勉強する

時間を作って採用試験に合格して，同じ職場で同じように働けることを楽し

みに待っています。 
ナ レ ー シ

ョン 
京都で先生になる，そんなあなたを私たちはお待ちしています。 


